



La Cabalgata de la Humildad



Este año, como en los anteriores, también se celebrará esta cabalgata que no lucirá los ropajes y carrozas de otras que están patrocinadas; ésta, como indica la palabra, es de la hu-

mildad.

Tres reyes pobres que recorren diferentes casas ya de antemano conocidas, faltas de ese cariño humano, con enfermos o dentro de unas infraestructuras precarias, para que en estos días de Navidad tengan ese calor que siempre necesitan. Cuando llega la fiesta de

los Reyes Magos, esta «Cabalgata» se pone en marcha para colaborar de una forma distinta, pero mucho más profunda.

No sólo atiende a los niños

regalando algún juguete, sino que también cabalga para cualquier edad, para personas que estén necesitadas y desamparadas, llevándoles también algún regalo, alimentos y, lo más importante, muchas ganas de vivir.

Por lo que desde aquí pedimos vuestra colaboración, todo aquello que a ustedes les sobra pueden entregarlo en la C./ Virgen de la Soledad, 13, o si lo prefieren, lo recogemos llamando a los teléfonos 620006-614268-610711.

Gracias de antemano por vuestra generosidad, prometemos llevarlos a las personas que están necesitadas de verdad, que las conocemos.

Cruz Roja de Manzanares

Siempre por estas fechas, cuando el invierno se instala en la meseta manchega para estos tres o cuatro meses -o más, si quiere-, los primeros conductores de aquella ambulancia «Simca», los que estuvieron presentes en el descarrilamiento del Talgo en nuestra estación en 1.978 y en la riada de Valdepeñas, los que plantaron los primeros once lomos circundando el puesto de socorro de la carretera, todos los años se reúnen a recordar los tiempos aquéllos, cuando había que forzosamente conseguir socios para hacer frente a cuantos gastos se presentaban, que eran muchos, y convocar cursos de socorrismo, para que la Asamblea de Manzanares consiguiera solidez y consistencia.

Pues, todas estas cuestiones se recuerdan durante la cena, con la presencia del «pálido Manzanares» siempre por testigo, re-

levándose unas botellas a otras como los voluntarios en los servicios. Dieciséis fueron los que asistieron a la cena -este año en el Club de Tenis-, incluida la jefatura, compuesta por el teniente D.Jesús G. Velada, el añejado cabo Sebastián Taviro y el ex-presidente S.Gil, después de la ausencia del año pasado por enfermedad.

Y también dieciséis son los años que viene recordándose este evento, cuando ya la instalación del Puesto ha sido ampliada en varias dependencias recientemente, durante el período en que la presidencia ha estado a cargo de la infortunada Chelo, haciendo votos porque su afligido marido, D.Juan García Espinosa de los Monteros, actual presidente de la benéfica entidad,

continúe al frente de ella para conseguir los logros que Chelo tenía iniciados y a medio realizar.

